
平成３０年度 岩手県立山田高等学校 第２回学校評議員会 会議録 

 

日時 平成３１年２月２１日（木） （１７：００～１８：１０） 

場所 岩手県立山田高等学校 会議室 

出席者：１３名 

学校評議委員４名、校長、副校長、事務長、総務課２名、教務課主任 

生徒指導課主任、保健主事、進路指導課主任 

 

１ 開会 

 

２ 校長挨拶 

・海の運動会について、復活を遂げて２年目の開催。今後も雫石高校との交流を深めてま

いりたい。 

・学校設定科目ふるさと探究について、役場の皆さん、地元の企業の皆さんに協力してい

ただき感謝している。また集大成の高校生議会も成功し、今後のふるさと探究についても

さらに内容を深めていくよう努めてまいりたい。 

・進路について、県立大１名、県立短大５名合格。また就職希望者も進路決定し、生徒達

の努力、先生達の指導が素晴らしい結果につながったと思う。 

・部活動について、空手部が１月に東北大会に出場。ボート部が３月の全国大会をひかえ

ている。生徒数が減少している中であるが、部活動が充実していくよう努力してまいりた

い。 

・引き続き、魅力ある学校づくりに努めてまいりたい。 

 

３ 内 容 

（１）平成３０年度における本校の教育活動の報告について 

＜総務課＞ 

・文化祭でのＰＴＡによる食堂運営及び業者委託を検討したが、保護者の負担や、ＰＴＡ

予算から考えても難しいので、今まで通りとしていきたい。 

 ＜教務課＞ 

＜図書・視聴覚課＞ 

 ＜生徒指導課＞ 

 ＜保健厚生課＞ 

・肥満の改善について、文化部では運動の日を設けている。また全体には役場と連携して

野菜大好きレシピのプリントを配布するなどしている。 

 ＜進路指導課＞ 

 ・就職については地元企業との連携を大切に、適切な進路指導をおこなっていきたい。 



 ＜教育ネットワーク運営管理課＞ 

＜事務室＞ 

 ＜１学年＞ 

＜２学年＞ 

＜３学年＞ 

【質疑・応答】 

質問・意見 回答 

ホームページについて、以前より更新の

頻度、掲載している写真の数も増え充実し

てきていると思う。だが、載せている写真

の説明があると、閲覧している人にわかり

やすく、さらによろしいのではないか。 

ビット数の関係もあるので、工夫しなが

らホームページの更新に努めてまいりた

い。 

２学年通信がホームページに掲載されて

いないのはなぜ。 

ＰＤＦファイルでの掲載になるとＧｏｏ

ｇｌｅ等での検索がかかってしまうので、

個人情報保護の観点から２学年で話し合い

掲載していない。今後はスキャナーを使用

し画像として掲載するなど、工夫をしてい

きたいと考えている。 

高校生議会について、来年度は次年度の

ふるさと探究を受講する生徒も傍聴してみ

るのも良いのではないか。 

検討している。役場との連携を引き続き

大切にしていきたい。 

町内小中学校も統合するが、高校も学校

再編を踏まえた在り方を検討してもらいた

い。 

 

資料に数値を載せるなどして、わかりや

すくしてもらいたい。 

 次回から資料の作り方を工夫していく。 

ボート部の中学校訪問について、豊間根

中だけではなくて山田中にも行ってみて

は。 

豊間根中からの要請があり行っている。

山田中とは行事等を確認しながら、今後検

討していきたい。 

月２回のカウンセラー利用状況について

どのような状況か。 

今年度は延べ４９名と昨年度と比べ増加。 

本の貸し出しはどの程度であったか、こ

の資料ではわからない。数字等記載してい

ただいて、我々が見てもわかるように資料

を作成していただきたい。また中学校でも

読書をする生徒が少ない状況である。 

 



肥満について、中学校でも学校が家から

近いにもかかわらず、車での送迎が当たり

前のようになっている。 

 

さいかち祭の食堂について、ＰＴＡへ協

力のお願いが大変であれば、祖父母や老人

クラブ等の団体にお願してみては。 

検討したい。 

あいさつについて、歩いていたとき野球

部の挨拶が立派だった。 

 

 

（２）平成３０年度学校評価の結果について 

（３）今後の教育課題について。 

（４）その他 

・廃棄物処分の要望に応えられない場合があるとあるがどのような状況であるか。 

（事務長より：ものを捨てるのにお金がかかる昨今であり、予算がつかないとゴミが捨て

られない。県からの予算も減っている状況なので、節約に努めてまいりたい。） 

・入学した人数で卒業できるようにがんばってください。 

 

５ 閉会 

 


